
Protokoll:  
 
Rm Wefelscheid (BIZ) schildert, dass die BIZ-Fraktion zu Beginn einen Radweg gefordert habe. 
Dies habe die Mehrheit des Rates abgelehnt, sodass die Radfahrer auf der Straße fahren müssten. 
Die Geschwindigkeitsreduzierung werde nicht ermöglicht. Die BIZ-Fraktion bittet darum, dass 
sich der Radverkehrsbeauftragte diesen Vorgang ansehen werde. 
 
Vorsitzender der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, Rm Ackermann, trägt in Vertretung für 
Rm Mehlbreuer die Situation vor. Die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer müsse immer oberstes 
Gebot sein. Sie fordere mehr Fahrradstraßen, denn nur so könne die Umwelt geschont werden 
und der Fahrradverkehr erhöht werden.  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke (FBG) schließt sich der Forderung nach einem Radverkehr in 
der Clemensstraße an.  
 
Beigeordneter Prümm erklärt, dass die Verkehrsführung der Clemensstraße sich durch die 
geplanten Parkbuchten und Bäume verändern werde. Dies sei alles in Abstimmung mit dem 
Radverkehrsbeauftragten entwickelt worden. Radverkehrs werde mit dem normalen Verkehr 
geführt werden können.  
 
 


